

# Los playbacks falleros infantiles se estrenan en Elda con éxito

01/05/2023



La Falla El Rabel de Catarroja recibió el primero premio con su espectáculo "Que siga la tradición" | J.C.

La primera edición del Certamen Artístico "The Kings" se celebró ayer en Elda, gracias a la Falla Las 300 que organizó el evento, para conocer cuál es la mejor actuación infantil de todos los certámenes de la Comunidad Valenciana. El Auditorio ADOC acogió esta jornada en la que siete comisiones de toda la comunidad mostraron su talento desde las 17:30 horas. Tras una tarde protagonizada por la música y el baile, la Falla El Rabel de Catarroja recibió el primer premio con su espectáculo "Que siga la tradición".

Ana Pérez, Alex Quesada, Raúl García y Ana Ruano

presentaron la gala y estuvieron acompañados durante todo el evento por una intérprete de lengua de signos. Los participantes llegaron a Elda provenientes de diferentes ciudades como Alicante, Sueca, Catarroja o Paiporta, pero sin presencia eldense.

Los más pequeños recibieron el calor de un público que llenó las butacas del auditorio de ADOC, en su mayoría miembros de las distintas comisiones.

Los niños y niñas demostraron un gran talento sobre el escenario y garantizaron que el futuro de los certámenes

está asegurado.



El primer puesto fue para la Falla El Rabal de Catarroja, mientras que el segundo premio fue para Hoguera Nou Babel de Alicante, y el tercero recayó de nuevo en la capital de la provincia, concretamente en la Hoguera Ciudad de Asís. En cuanto al premio Estrella Infantil, fue para Laura Galván de la Hoguera San Blai La Torreta de Alicante, y el premio Estrella Juvenil fue para la comisionada Alexia Muñoz de la Falla El Rabal. Por último, el premio de Mejor Caracterización fue para la Falla Mestre Serrano Sant Francesc de Paiporta.

La gala se cerró con una nueva interpretación de la actuación ganadora que contó con los aplausos de todos los presentes.